

Mz - Rh - 2. Jg
28. 10. 1994

RHEINHESSEN

MAINZ-B



**I
N
G
E
N**

Kleine Diebin mit Mitleidsmasche?

NACKENHEIM. RED. Ein etwa zehnjähriges Mädchen hat vermutlich aus einem Haus im Nackenheimer Schifferweg Schmuck gestohlen. Die Hausbewohnerin hatte das Kind am vergangenen Donnerstag im Hausflur ertappt. Das Mädchen zeigte ihr einen Zettel, auf dem stand, daß sie Hunger, aber nichts zu essen habe. Die Frau verwies das Mädchen aus dem Haus. Einen Tag später bemerkte sie, daß aus dem ersten Stock Schmuck entwendet worden war.